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一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 梶本 茂躾 

１．水道事業の統合と下水道整備の今

後について 

２．超高齢社会について 

 

 

 

 

 

 

 

３．泉南市内の高校生の進路状況につ

いて 

 

（１）「水道事業の統合に向けての検討、協議に関する

覚書」について 

（１）泉南市に於ける満６５歳以上の人口と高齢化率に

ついて 

（２）総論として、超高齢社会の問題点と対策について 

（３）２０２０年、２０２５年問題について 

（４）老後破産について 

（５）一億総活躍社会と高齢者の雇用について 

（６）泉南市に於ける超高齢社会に対する今後１０年間

の施策と対策について、そして未来について 

（１）大学進学率について 

（２）自宅通学か、下宿かどうか行政として把握できて

いるのかどうかについて 

 

２ 古谷 公俊 

１．新家駅周辺整備について 

 

 

 

 

 

２．政務活動費廃止・議員報酬削減に

よって生じた費用活用について 

 

３．原動機付自転車の試乗標識につい

て 

 

４．学校プールの一般開放について 

（１）踏切歩道について 

（２） 近の交通事情について 

（３）バリアフリー新法について 

（４）旧ＪＡ跡地の解体時期について 

（５）西側ミニロータリーの開発状況において通勤客へ

の告示について 

（１）約９，５００万円の費用が４年間で捻出されるが、

市民ニーズを聞くアンケート方式の取組みを 

（２）市としての今後の考え方は 

（１）軽自動車等販売業者の近年の状況について 

（２）試乗標識の交付について 

（３）近隣市の状況について 

（１）温水プール施設、代替の利用状況は 

（２）中止となった理由や告知が市民に対して少なかっ

た事について 

（３）市としての今後の考え方は 

 

３ 岡田 好子 

１．健康について 

 

 

２．福祉について 

３．子どもの人権について 

 

（１）がん検診について 

（２）ストレスについて 

（３）妊産婦健診について 

（１）障がい者支援について 

（１）子どもの貧困・虐待・いじめ・犯罪・事故につい

て 

 

４ 中尾 広城 

１．教育について 

 

 

２．市長要望について 

 

 

３．まちづくりについて 

 

 

４．インフラ整備について 

 

（１）「留守家庭児童会」について 

（２）通学路の安全対策について 

（３）今年度の「泉南楽会」の取り組みと今後について 

（１）子ども医療助成制度拡充について 

（２）市内小中学校へのエアコン設置について 

（３）老人集会場の補修、改修について 

（１）関西国際空港との連携について 

（２）大規模宗教法人との連携について 

（３）大規模商業施設との連携について 

（１）国道２６号線の一部整備計画の進捗状況について 

（２）砂川・樫井線の進捗状況について 

（３）市内各所のバリアフリー対策について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

５ 松田 英世 

１．教育問題審議会について 

２．人権擁護に関する審議会について

 

３．随意契約に関する調査特別委員会

について 

４．市長就任以後の市政について 

 

（１）小中一貫教育について 

（１）今年度審議会を開くことになった理由 

（２）今後の進め方について 

（１）市として今回の調査について 

 

（１）今日までの市政状況について 

 

６ 大森 和夫 

１．医療環境の充実について 

２．教育問題について 

 

 

 

 

 

３．公共施設等 適化計画について 

４．行財政改革について 

 

５．防災対策について 

（１）子育てできる環境整備について 

（１）学校のエアコン設置について 

（２）老朽化施設の改修について 

（３）トイレの改修について 

（４）学校図書について 

（５）学校給食について 

（６）市立図書館について 

（１）学校の統廃合について 

（１）６年連続の黒字会計について 

（２）入札制度について 

（１）土砂崩れ、津波対策等について 

 

７ 竹田 光良 

１．水道事業について 

 

 

２．教育について 

 

 

３．泉南市の地方創生について 

 

４．まちづくりについて 

（１）府域一水道の概念について 

（２）企業団と３団体との事業統合について 

（３）泉南市含む７団体統合の進捗について 

（１）英語学習教材「DREAM」の活用について 

（２）給食費の公会計化について 

（３）教育問題審議会について 

（１）現状と課題について 

（２）人口減少問題への対応について 

（１）安心で安全なまちづくりについて 

（２）スポーツ振興について 

 

８ 和気 信子 

１．国民健康保険問題について 

 

２．介護保険問題について 

３．子どもの貧困問題について 

 

 

 

４．学校プール一般開放について 

５．防災対策について 

６．公共施設等 適化について 

７．買い物難民対策について 

 

（１）国保の広域化による問題について 

（２）国保税と軽減について 

（１）介護難民と認知症対策について 

（１）就学援助費の給食費・修学旅行費・入学準備金に

ついて 

（２）学校の歯科検診について 

（３）子ども食堂について 

（１）今年度の結果と来年度について 

（１）危険箇所等市民への周知について 

（１）教育施設について 

（１）さわやかバスの運行改善について 

９ 松本 雪美 

１．まちづくりについて 

 

 

 

２．生活保護問題について 

３．わかまつ湯について 

４．前畑市営住宅について 

５．教育費の増額について 

（１）和泉砂川駅前整備について 

（２）市道のバリアフリー化 

・段差解消と歩道上の電柱の移設、ひびわれ道路の

改修状況について 

（１）住宅費の削減状況について 

（１）管理運営について 

（１）水道水のにごりと改善について 

（１）教材備品、理科備品、ＩＣＴ教材の充足について 
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順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１０ 田畑  仁 

１．役所組織内改革について 

２．泉南の教育改革について 

３．農林水産改革について 

４．観光ガイド養成事業について 

５．地方創生先行型交付金について 

（１）竹中市政の人事について 

（１）何が変わり、何が始まったのか 

（１）新しい形への可能性について 

（１）事業の成果について（副市長に問う） 

（１）今後の泉南産あなご養殖事業と市との連携につい

て 

 

１１ 成田 政彦 

１．行財政改革について 

 

 

２．りんくう公園について 

３．公共施設等 適化推進基本計画に

ついて 

４．随意契約について 

５．住宅施設について 

 

６．人権行政基本方針について 

 

７．フードバンクについて 

 

（１）前土地開発公社の借金返済について 

（２）第４次行革について 

（３）基金について 

（１）財源と都市計画について 

（１）現状について 

（２）施設の統廃合について 

（１）プロポーザル方式の廃止又改革について 

（１）一丘団地再生集約について 

（２）市営住宅の耐震化について 

（１）「同和」行政との関連について 

（２）人権について 

（１）行政としての対応について 

 

１２ 木下 豊和 

１．働き方改革について 

 

 

 

 

 

 

２．地方創生について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．地元岡中区の課題について 

 

 

（１）国の動きをどのように把握しているか 

（２）地方公務員への対応についてはどうか 

（３）地域の民間企業にはどのように対応するのか 

（４）今年度の人事院勧告をどう捉えるか 

（５）とりわけ配偶者手当については 

（６）「ゆう活」等、時間管理の状況については 

（７）今後の対応はどのようにするのか 

他自治体の事例を参考に 

（１）長野県下條村 

  ・奇跡の村と言われる驚異の出生率は 

  ・泉南市に参考になるものは無いか 

（２）佐賀県唐津市 

  ・イカから鯖へ旺盛な漁業振興の実態は 

  ・泉南市に参考になるものは無いか 

（３）福岡県田川市 

  ・産炭地からの復興の実態は 

  ・泉南市に参考になるものは無いか 

（１）泉南 IC 周辺の今後の動向は 

（２）首池の実態と今後の対応方法は 

（３）道路・橋梁等の補修の計画は 

（４）岡中鎮守社周辺整備の考え方は 

 

 


